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Na visão do engenheiro Ricardo Borsari, secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do
Estado de São Paulo, o saneamento é um grande instrumento de redução das desigualdades
num país tão desigual como o Brasil. Ele considera que esse aspecto é o grande agente
motivador de todos que atuam na área. Ele ressalta outra característica importante que torna o
território paulista um ente privilegiado: o fato de ter havido a continuidade de governos
estaduais com a mesma orientação estratégica, o que permitiu que o estado pudesse sair de
um patamar muito ruim de cobertura em saneamento e melhorasse bastante os índices nos
últimos 40 anos. Borsari acha inclusive importante que essa condição persista por ainda mais
tempo.
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